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Медитация в Перми
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02.05.15.

  

Это святое откровение Божественной Попечительницы перевернуло всё мое понимание
Жизни. Оно настолько значительно для меня, что от этого момента начался другой
период моего постижения Всего Что Есть.

  

Это заключительный ченнелинг на семинаре «Практики многомерности» в Перми.

  

Для того, чтобы лучше «войти» в нашу медитацию, призовите вместе с нами
Божественную Попечительницу и обязательно дослушайте медитацию до конца.
Передать словами то, что вы постигнете, невозможно, надо это прочувствовать самому до
конца раскрытым сердцем.

      

  

Медитация

  

  

Мы призываем Божественную Попечительницу. Просим посетить и освятить наш семинар,
и поговорить с нами.

  

Для того, чтобы лучше почувствовать её энергии, мы можем подняться в свои
ментальные и будхиальные аспекты, быть здесь и там одновременно. 

  

Божественная Попечительница не спеша подходит к нам, не спеша заякоривает свои
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энергии, чтобы это было мягко, по-женски. Мы словно возносимся на облака, в
прекрасные энергии... Их можно сравнить с Нирваной.

  

Божественная Попечительница: Вы сегодня много медитировали и наполнялись
энергиями. Я хочу дать вам такое качество Любви, которое вы еще не знаете. Любовь с
моего плана, Любовь Вашей Создательницы, Материнская Любовь...

  

Её энергии уже хорошо ощущаются. Её Любовь прохладная, острая, пряная, очень
легкая и высоковибрационная, а с другой стороны, женская, нежная и теплая. С одной
стороны, прохладная, словно ментоловая, а с другой стороны – очень нежная и
материнская.

  

Она открыла сердце и просто любит... и наполняет нас энергией любви. Она понимает,
насколько нам необходима эта энергия, как мало мы здесь, на Земле, её имеем, и
восполняет нашу потерю.

  

- У Неё огромное желание отдать...  Отдать, чтобы накормить...

  

- А мне в сердце словно молоко из кувшина льётся...

  

Мать кормит дитя – молоком, энергией, любовью...

  

Божественная Попечительница: Это проявление моей заботы. Я очень хорошо
чувствую вас – какие вы недолюбленные, какие вы недокормленные. Вы как голодные
маленькие детки, и Я стараюсь наполнить вас, напитать вас, дать вам всё, что Я могу.

  

Да, внутри эти детки могут воображать себя уже взрослыми. Они могут сказать: мама, я
сам...
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Но Я вижу со своего уровня, насколько вы голодные, как мало у всех вас энергии, мало
любви, мало света и всего остального... Я просто питаю и питаю вас, пытаясь залечить и
заполнить вас на всех уровнях – и корни, и высшие планы, всю вашу многомерность.

  

Тело Буддхи принимает эти энергии и оправляет по всем своим каналам дальше.

  

Сегодня Мы поговорим о том, что такое «Божественность». Я буду вас питать и
говорить одновременно. Понятие «Божественность» на моем уровне несколько другое.

  

Мои мысли, Натальи К.: Божественность – это всё созданное, всё, что есть вокруг нас,
потому что Бог –это Тот, кто все создал.

  

Божественная Попечительница: Божественность – это Я. Всё, что вокруг нас - это
Божественность, всё, что внутри нас – это Божественность.

  

Бог – это не кто-то другой, кто создал. Вы не создавали, значит, вы не Божественность
– у вас есть такой перекос. Божественность – это всё вокруг: Я, ты, он, она, это всё
Божественность. Нет ничего не Божественного. Даже если это идет в разрез с вашими
мыслями и намерениями, если это слишком темное для вас, - это тоже Божественность,
потому что это часть общего сознания, просто она пока не развита. Это как маленький
ребенок, он совсем не понимает, что он творит. Даже он может сказать: «Я тебя убю!» и
замахнется на вас ручонкой. Это просто не развитый разум. Мы и растим этот разум.
Растим и разум расы.

  

И раса такая же, говорит: «Я тебя убью!»

  

А Мы говорим: «Я тебя всё равно люблю!»

  

И этот ребенок неразвитый, эта раса неразвитая, эта планета темная – тоже
божественные, потому что это часть Всего Что Есть. И Бог – это не Создатель, Бог это
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Всё Что Есть.

  

А как же это Всё было создано, если нет Создателя?

  

Всё Что Есть имеет Сознание и Высокий Разум. И все части Всего Что Есть творят сами
себя, так же, как вы творите сами себя. Вы же творите себя всю свою жизнь – и
воспитываете себя, и образовываете себя, и лечите себя. Меняя условия своей жизни,
вы творите таким образом себя на своём плане. Это ваше творение. У  Нас другие
формы творения, но тоже Мы развиваем Себя посредством своего Разума. И поскольку
Мы хотим, чтобы всё скорее развивалось, не деградировало, а эволюционировало, Мы и
развиваем Разум.

  

(По Урантии Святой Дух отвечает за развитие Разума. Способствует развитию, отвечает и
хранит Разум).

  

Для начала Мы делимся Своим Разумом. Мы наделяем им все существа, которые
рождаются на Земле или в другом мире. Дальше Мы способствуем тому, чтобы этот
разум развивался. Мы наделяем малых Создателей способностью компилировать вашу
реальность и ваши отношения, создавать нужные ситуации в жизни, соединять в
нужной степени людей или разъединять их, чтобы ваш разум получал свои уроки
развития.

  

Мы творим вашу реальность, и вы творите свою реальность. Мы очень ценим вашу
реальность, потому что она является наиболее концентрированной - и по энергиям, и по
скорости развития, и по уровню мышления.

  

И, конечно, Разум не развивается без Любви. Без Любви это просто холодный
Интеллект, который манипулирует энергиями. Он не получает от этого какого-то
удовольствия, счастья, он не ощущает, не чувствует, потому что чувства все изгнаны.
Наша задача – соединить высокие чувствования, высокие эмоции с Разумом. Тогда,
наполненный  Любовью Разум будет творить только добро, свет, любовь, красоту, то,
что Мы и хотим. И, конечно, Мы такие программы и ставим в ваш Разум, чтобы вы
тянулись к красоте, к природе, ко всему Божественному, что внутри и снаружи.
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На самом деле, образец Красоты – это наша Вселенная. Она прекрасна. Это наше Дитя,
наше Создание. Мы старались создавать его, излучая самые высокие чувства и самые
лучшие энергии. И Мы наделили признаком Красоты и понятием Красоты каждое
существо, которое имеет разум. Но на всех планетах Красота оказалась по-своему
понята, и она имеет разное качество.

  

И, возможно, если ты будешь любоваться Вселенной, которую Я создала, тебе она не
покажется такой прекрасной, потому что это чужое дитя. Когда ты будешь создавать
своё дитя, оно тебе покажется самым прекрасным, так же, как для Меня моя вселенная
и все дети мои.

  

Ты будешь выстилать нежностью и любовью путь своего дитя. Ты будешь стараться
повернуть его на светлую сторону, так же, как Я стараюсь повернуть всех Создателей
на светлую сторону, отвратить их от попыток вредить друг другу или что-то ещё
подобное.

  

Вы спрашиваете, почему Я ничего не делаю с вами, только беседую? Мы с вами сегодня
уже много делали, и наша задача – просто побыть в моих энергиях, которые поднимают
вас, сублимируют низкие частоты в высокие, раскрывают ваше сердце к Любви и Свету,
к Красоте и Высокой Истине. Просто пребывая во Мне, вы заякориваете на Землю
высокий свет и вносите в земные Решетки Сознания мои энергии, мои понимания,
программы и коды.

  

Я очень люблю вас и почитаю.

  

Б.П. читает мои мысли: «мы такие маленькие, как муравьи, за что нас так уж сильно
любить?» Потому что я чувствую, какая любовь идет от Неё.

  

Нет маленького и большого, важного и неважного, и ты когда-нибудь к этому придёшь.
Вы сейчас находитесь в линейной мерности и привыкли сравнивать по величине, по
значимости. Когда вы «выйдете вверх», вы не будете больше сравнивать, а будете
принимать всё, как есть. И для вас неважно будет, что за существо, и какого оно плана,
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сколько в нем энергий и какой у него возраст. Это всё сотрется, и не будет иметь
особого значения, так же, как вам будет не важен ваш внешний облик. Вам будут важны
только аккуратность и чистота, а облики могут быть любые.

  

Б. П. очень аккуратно открывает верхний Портал, и огромные энергии хлынули на нас...

  

До сих пор это была только крохотная частичка Божественной Попечительницы. Она
приоткрыла окошечко в более высокий план, и оттуда хлынуло огромное количество
света... Он слепит нас... и греет, как солнышко...

  

Если взять несколько солнц и соединить их, такое количество света идет на нас. Но нам
нисколько не жарко, и этот свет не сжигает...

  

Просто побудьте в этом. Привыкайте к тому, что не обязательно что-то ДЕЛАТЬ...

  

Мы на самом деле находимся еще очень далеко от Нее. Я поднялась на тот уровень, так
же, как я поднималась к Михаилу, и увидела, что мы находимся пока на несколько
«этажей» ниже.

  

Здесь Бесконечная Любовь. Она более мягкая, чем у Михаила, более тонкая и
проницательная, мудрая. Михаил все-таки имел мужские энергии, в нем была мужская
активность, напор, и это чувствовалось. Здесь совсем другая энергия, которая
обволакивает, заходит в каждую пору, в каждое крошечное создание внутри нас...

  

Она как бы сохраняет или консервирует тот уровень, который достигнут, напитывает этот
уровень, чтобы не только сохранить, но и поднять.

  

Михаилу было важно созидание, важны процессы, важно действие. А для Неё важно
Состояние. Сейчас Она в это Состояние нас ввела, чтобы мы научились наслаждаться
состоянием... без действия.
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Я спрашиваю: «В чем ценность этого состояния?»

  

Мужские энергии строили будущее.

  

А Я есть то будущее, которое настало.

  

Всё, что было, было подготовкой к тому Состоянию, в которое вы вошли.

  

И вот оно настало – то, что вы хотели, к чему стремились, что строили.

  

А вам всё ещё нужно бежать куда-то, что-то делать. Сейчас настала пора понять –
куда вы пришли, что вы собой представляете, что внутри вас, что снаружи, кто вы
такой, зачем вы существуете?

  

Остановить свой бег и разумно принять себя, понять себя и полюбить себя.

  

Увидеть свои достоинства, понять уровень своего развития, владения энергиями,
владения информацией, знаниями, истиной.

  

Вот вы шли-шли-шли, куда вы шли? Вы пришли.

  

И следующий период – осознания, куда вы шли, что вы собой представляете и зачем всё
это надо было.
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Наслаждайтесь тем Светом и Любовью, которых вы достигли.

  

Поймите, что это вы создали, это вы достигли, это вы стремились... Вы работали, и вы
теперь это принимаете.

  

Б.П. хочет погасить в нас мужское, активное начало... хотя бы на одну минуточку
погасить. Я чувствую, что оно внутри в нас бушует.

  

Мы привыкли, что что-то надо делать, куда-то бежать, что-то с нами должно
совершаться... И вдруг идет процесс без внешнего действия. И наше внутреннее ещё не
может привыкнуть, оно сопротивляется, я это чувствую по группе.

  

Она ждет, когда мы внутри тоже успокоимся...

  

Примите, что вы пришли на Вершину.

  

Ну постойте вы на Вершине, ну постойте... ну полюбуйтесь, ну примите то, куда вы
стремились.

  

Вам надо бежать обратно? А зачем? Просто побудьте здесь... насладитесь ЭТИМ...

  

И Я хочу, чтобы вы ещё больше раскрылись, чтобы ещё больше отпустили своё земное...
Ещё... ещё... и ещё...

  

Почувствуйте внутреннюю свободу. Почувствуйте, что нет никаких рамок...

  

 9 / 11



В чем смысл нашей жизни? - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
13.05.2015 10:40 - Обновлено 13.05.2015 10:49

И вы раскрываетесь полностью, как огромный цветок, на всю Вселенную, и как цветок,
трепещете на ветру и на солнце, радуясь тому дню, который есть у вас Сейчас.

  

Здесь пропадает Тень. Здесь нет дуальности. Здесь полное Единство и Принятие мира,
который вы создали, Мы с вами создали...

  

Не до конца раскрылись, ещё открывайтесь...

  

Станьте Мной, моим Светом и моей Любовью, растворите во Мне все свои атомы...

  

Потеряйте себя во Мне...

  

Я благодарю вас за такой чудесный момент, который мы с вами создали...

  

Надеюсь, что вам понравилось...

  

Пусть этих моментов у вас в жизни будет много. Пусть будут и творческие идеи, и
устремления, и созидание... Но всегда вы будете приходить к тому, для чего вы всё
создаёте, з
ачем
эти движения, 
что вы хотите
?

  

Вы хотите вот этого. Оно есть у вас уже...

  

Оно у вас уже есть.
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Я не прощаюсь с вами, остаюсь с вами на связи, дети мои любимые, творцы мои
молодые. Я очень вас люблю. Но сеанс наш заканчивается.

  

Мы благодарим Тебя, Божественная Попечительница!
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